

水 こどもつと!

木 おたのしみ

金 できごと

土 こどもつと!

✉ kodopon@nishinippon-np.jp

facebook.com/shiritai

いじめ問題講演会

こども記者 だより

あつという間に今年も12月だね。今年、こども記者やこども特派員たちが自分で取り組んで取材した記事を、今週と来週(水曜日)の2回にわたりしてもらいます。

北九州市・引野小5年

全国の小中学校で、いじめ防止をうつたえるメニュー ジカル作家、ヒロコ・ムトーさん|横浜市|が11月15日、北九州市の引野中学校で、「心の宅急便」という講演会を行った。ヒロコさんは全国70校以上の小中学 校で講演しているという。

講演を始めたきっかけは、ヒロコさんの娘さんが中学時代に受けたいじめの経験からだ。娘さんは友人から無視され、とてもきずついた。それでも毎日「おはよう」、「さようなら」と言い続けた。そんな勇気のおかげでいじめはだんだん

なくなつたが、人を信じること、好きになることができなくなつたそうだ。

ヒロコさんは「あなたがいい」という本を出版したときのサイン会で、娘さんの友達が来ててくれて、娘さんはとても喜んだそうだ。

ヒロコさんは「大丈夫だよ」「がんばればきっと友達ができる」と、子どもたちに伝えたくて講演会を続けているそうだ。私は講演を聞き、知らないうちに人にいやなことをしているかもしれない、これからは友達の気持ちを大切にして私も思つた。

山下千結実記者



ヒロコ・ムトーさんに話を聞く山下記者



講演するヒロコ・ムトーさん